

# 学校だより

令和5年11月号  
守口市立八雲東小学校  
校長 萱野 壮

〈教育目標〉自ら学ぶ意欲を持ち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成

秋を感じるようになりました。

今年は例年になく残暑が続いていましたが、朝晩だけでなく日中でも少し肌寒く感じるようになり、ようやく秋らしくなってきました。校庭の木々が色づいてきました。

子どもたちは、学習にも運動にも元気に取り組み、休み時間には運動場で元気に遊ぶ子どもがたくさんいます。図書室では“読書の秋”を楽しむ子どもも増えています。

学期の折り返しになります、この11月。子どもたちがさらに成長していけるよう教育活動を進めてまいります。ご理解ご協力をお願いいたします。

## ○運動会(体育参観)ありがとうございました。

10月15日(日)に運動会(体育参観)を行いました。今年度も2学年ずつの3部制(3・4年生の部、2・5年生の部、1・6年生の部)での実施にご理解ご協力いただきありがとうございました。それぞれの部においてお互いに協力し合いながらいい運動会(体育参観)になるように盛り上げてくれていました。一人ひとり練習でのがんばりが本番に発揮でき、達成感を味わうことができたと思います。そして、協力することの楽しさも感じることもできたと思います。みなさん、よくがんばりましたね。

P T Aの方々には受付や誘導等をしていただき、地域の方々には門で安全を見守っていただいたおかげで、スムーズに安心して進めることができました。ありがとうございました。



3年「うちの推しの子  
見〜つけた!」



4年「エイサー  
〜ミルクムナリ〜心は一つ」



2年「みんなで はばたく  
ツバメダンス」



5年「八雲東魂(やぐひが だましい)  
〜南中ソーラン〜」



1年「ゴールをめざして  
よーいドン」



6年「絆の軌跡  
〜真剣に、信じて、進む〜」

## ○考える防災教室「こんなとき、どうする？」（4年生）

10月6日（金）に、4年生は防災の出前授業がありました。南海トラフ地震についての話を聞いたり、ライフラインが使えなくなった時に自宅で避難生活をする方法などを考えたりしました。

わかりやすいワークシートに書き込みながら、いざというときにも落ち着いて行動できるように考えるきっかけになりました。



## ○楽しかった～！「おもちゃフェスティバル」（1・2年生）

10月20日（金）に、1年生が楽しめるように、2年生がおもちゃなどを作りました。

体育館と図工室で実施しました。各コーナーでは、「さかなつり」や「まとあて」、ほかにもいろいろな遊びがあり、2年生が遊び方を1年生にやさしく教えていました。どのコーナーも楽しめる工夫がしてあり、盛り上がっていました。



## ○さすが中学生の作品！一中文化祭(展示)に参加（6年生）

10月20日（金）、6年生は第一中学校の文化祭に行きました。

教室や廊下に中学生の作品が展示しており、その内容や技術のレベルの高さに驚き、関心を持って見入っていました。

春から中学生になることを意識できた人もいます。



## ○車いすラグビー アスリート派遣出前授業（5年生）

10月25日（水）、2020東京パラリンピック銅メダリストの池崎大輔選手による車いすラグビーの出前授業がありました。子どもたちは実際に専用の車いすに乗り、チームに分かれて車いすラグビーの体験をしました。

また、池崎選手の経験から語られる貴重な話を、子どもたちは真剣な表情で聞き入っていました。



## ○消防署に、社会見学に行きました。（3年生）

10月31日（火）に、3年生は守口消防署の見学に行きました。

消防車をはじめ、命を救うためのいろいろな車や道具、設備などに関心を持ち、消防士さんの説明や話をしっかり聞いていました。

